
 ○個人質問

1 加納義之 １．

投票所の見直しについて

投票や選挙の結果に関するデータの公表について

２．

「長浜４５０年戦国フェスティバル」について

「長浜４５０年戦国フェスティバル」プロモー
ション動画制作等について

観光誘客関係・まちづくり関係の補助金について

今後の誘客について

滞在型観光について

2 鬼頭明男 １． 関係部長

自治会や自主防災組織等への事前相談・協議がな
かった点について
団員が１名となる自治会の体制と地域防災力につ
いて
団員定数の見直しの時期について

２．

使用済み紙おむつの園処分に係るアンケートにつ
いて

使用済み紙おむつの再資源化について

公共施設等へのWｉ－Fⅰ環境整備について

難聴者へのサポート体制について

3 橋本典子 １．

同性婚について

「パートナーシップ制度」について

２．

視覚しょうがい者について

聴覚しょうがい者について

３．

会計年度任用職員の意識について

専門職の正規職員化について

4 矢守昭男 １．

未来子ども若者局の新規モデル地区事業の取組に
ついて

不登校児童生徒等へのオンラインを活用した支援
体制について

２．

学校外の支援体制について

選挙管理委
員会委員長

しょうがい者の福祉サービスの拡充について

（１）

（２）

会計年度任用職員について

（１）

（２）

関係部長

市長
関係部長

（２）

学校外の支援体制について

教育長
関係部長

教育長
関係部長

（１）

（２）

（５）

（１）

（１）

発言通告表(一般質問)

令和５年３月定例月議会

３月９日（木）・１０日（金）

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

（２）

（１）

（１）

消防団組織再編について

さまざまな世代の市民要求について

（２）

（３）

（４）

（１）

（２）

（３）

投票しやすい環境づくりについて

市長
関係部長

（４）

長浜市の観光誘客について

（３）

一般
質問

同性婚について

関係部長

関係部長

一般
質問

一般
質問

未来子ども若者局の役割について

一般
質問

（１）

（２）
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

３． 教育長

子ども達の読書の取組について 関係部長

読書力向上で学力アップの取組について

「学校図書館図書整備等５か年計画」について

４．

コミュニティスクールの取組と成果による地域連
携について
地域学校協働活動の推進について

地域学校協働活動推進事業（補助金）の活用につ
いて

５． 関係部長

自治会役員の負担軽減や自治会合併の支援体制に
ついて

６． 関係部長

少子化対策での出生率向上に繋がる施策について

5 竹本直隆 １． 関係部長

中小企業・小規模事業者向けの契約目標について

中小企業基本法の「みなし大企業」について

中小企業者の受注の機会の増大について

中小企業・小規模事業者の特性を踏まえた配慮に
ついて
中小建設業者に対する配慮について

２． 関係部長

通院助成金額について

高齢者世帯、交通手段を持たない患者への対応に
ついて

３． 関係部長

山林の地籍調査について

荒れた山が増えている湖北の山について

再造林について

４． 関係部長

12月定例月議会での質問は反映されていたのかに
ついて

規制強化について

５． 関係部長

使用制限の考え方について

6 田中真浩 １．
消防団組織が縮小されることについて

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

消防署余呉出張所の閉鎖に伴う自主防災体制につ
いて

ドクターヘリの活用について

鳥獣保護区内での狩猟について

（１）

（２）

防災行政無線の活用について

（１）

教育長
関係部長

学校現場等での読書活動について

（１）

（２）

（２）

（３）

市長
関係部長

（１）

（３）

コミュニティスクールの取組について

（１）

（２）

（３）

自治会役員の負担軽減策について

（４）

（５）

（２）

中小企業者に関する国等の契約の基本方針について

（１）

（３）

（１）

少子化対策、出生率向上について

（１）

（２）

（３）

一般
質問

一般
質問

過疎地域における防災体制について

人工透析患者が安心して通院できる交通手段の助成
について

（１）

（２）

森林整備について

（１）
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

7 杉本英一 １．

市立長浜病院・長浜市立湖北病院と長浜赤十字病
院との医療一本化及び経営の統一化問題について

長浜バイオ大学の公立化について 関係部長

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

長浜市総合計画第三期基本計画について 北部振興局長
関係部長

8 村山さおり １．

ゼロカーボンシティへの貢献について

水質の問題について

是正工事について

２．

市の立場について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

市長の発言について

協議について

３．

パートナーシップ制度の導入について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

9 岩川信子 １．

女性活躍の支援について

女性リーダーや人材について

２．

学童保育の現状について

ヤングケアラーについて

ひとり親家庭について

子どもの学習支援について

３． 関係部長

観光客の受け入れ体制について

10 中川リョウ １．

市内のヤングケアラー支援の状況について

調査の実施について

更なる取組について

２．

スポーツコミッション事業の推進について

３．

重要業績評価指標（KPI）の達成状況について

他市と比べて差別化されている事業について

相談窓口事業の拡大について

横断的な組織体制について

空き家の情報提供体制について

市長
病院事業管理
者

子育て支援について

（３）

４５０周年記念行事に向けての観光について

（１）

市長
関係部長

市長
関係部長

市長
関係部長

関係部長

（２）

（２）

スポーツコミッションについて

移住施策について

市長

（１）

市長
関係部長（１）

（１）

（３）

一般
質問

ヤングケアラー支援について

（２）

（３）

（４）

（５）

市長
関係部長

市長
関係部長

（２）

（３）

市立長浜病院と長浜市立湖北病院と長浜赤十字病院
の再編について

（１）

（４）

（１）

一般
質問

男女共同参画推進状況について

（２）

（１）

（１）

（２）

パートナーシップ制度の導入について

（３）

今後の長浜大改革について

（３）

（１）

（仮称）余呉南越前第一・第二ウィンドファーム発
電事業環境影響評価準備書に関する環境保全の見地
からの意見について

（１）

（２）

一般
質問

一般
質問
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

４．

有識者会議の今後の展開について

公立化の必要性について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

５．

北部地域の医療・介護人材の把握について

貴重な雇用の場としての認識について

長浜市立湖北病院の経営形態について

11 大橋延行 １．

市立長浜病院の治療実績等について

医療機器の整備状況や専門人材の育成等の状況に
ついて
市立長浜病院の診療科について

高度急性期を担うA病院の立地場所について

２．

公立２病院の繰出金について

市立長浜病院の設備投資について

公立２病院の改革推進と経営改善の取組について

医療再編・経営統合を進める上で必要なことにつ
いて
※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

12 千田貞之 １． 市長

物価高騰対策について

２． 関係部長

新型コロナウイルス感染症対策、特例貸付につい
て

３． 関係部長

ネーミングライツについて

４． 関係部長

自警団組織について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

５． 関係部長

狩猟のハンター一人当たりの頭数制限について

13 多賀修平 １． 市長

北部振興重視のなか市過疎地域持続的発展計画の
追加更新について

関係部長

過疎飛び地となっている虎姫地域の過疎地域の要
因について
虎姫地域の過疎解消に向けた国の支援措置等につ
いて

２． 市長

過疎解消にもつながる県道東野虎姫線のバイパス
早期整備の意義と進捗状況について

関係部長

一般
質問

市長
関係部長

市長
関係部長

関係部長
病院事業管
理者

関係部長
病院事業管
理者

県道東野虎姫線のバイパス整備の推進等について

（１）

（１）

（２）

虎姫地域等の過疎地域拡大への対応について

（１）

（２）

（３）

（１）

消防団について

（４）

病院再編にかかる長浜市立2病院経営形態検討委員
会の協議経過について

（１）

（２）

（４）

長浜市立湖北病院について

（１）

有害鳥獣対策について

一般
質問

物価高騰対策について

（１）

新型コロナウイルス感染症対策、特例貸付について

（１）

ネーミングライツについて

（１）

（１）

（３）

一般
質問

地域医療構想に基づく医療再編について

（３）

（３）

長浜バイオ大学の公立化について

（２）

（１）

（２）
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 ○個人質問 令和５年３月定例月議会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

14 北川陽大 １．

南長浜地域のまちづくりについて

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

基金について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

２． 関係部長

市民への周知のあり方について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

３． 関係部長

長浜市の犯罪被害者支援の方向性について

４．

市長の教育の方針について

子どもたちが地域への愛着を持てる教育環境作り
について

市長
関係部長

市長
関係部長

一般
質問

当初予算の概要について

（２）

病院の経営形態再編と医療再編について

犯罪被害者支援の連携協定締結について

（１）

基本的な教育の方向性について

（２）

（１）

（１）

（１）
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